**STAGIONE SPORTIVA 2022– 2023**

**Federazione Italiana Giuoco Calcio**

**Lega Nazionale Dilettanti**

**Comitato Regionale Marche**

**DELEGAZIONE PROVINCIALE ANCONA**

Via Schiavoni snc, Località Baraccola - 60131 ANCONA

TELEFONI: 071.28560307/071.28560306

[cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it)

[ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)

**SITO WEB**: [www.figcmarche.it/ancona/](http://www.figcmarche.it/ancona/)



**Comunicato Ufficiale n°81 del 29/03/2023**

**Sommario**

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc131002753)

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 2](#_Toc131002754)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 2](#_Toc131002755)

[COMUNICAZIONI DEL CR MARCHE C5 8](#_Toc131002756)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 8](#_Toc131002757)

[NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA 8](#_Toc131002758)

[CAMPIONATO SECONDA CATEGORIA 8](#_Toc131002759)

[CAMPIONATO TERZA CATEGORIA 15](#_Toc131002760)

[CAMPIONATO UNDER 19 JUNIORES PROVINCIALI 21](#_Toc131002761)

[CAMPIONATO UNDER 17 ALLIEVI PROVINCIALI 2^FASE 23](#_Toc131002762)

[CAMPIONATO UNDER 17 ALLIEVI CADETTI 2^FASE 27](#_Toc131002763)

[CAMPIONATO UNDER 15 GIOVANISSIMI PROVINCIALI 2^FASE 29](#_Toc131002764)

[CAMPIONATO UNDER 15 GIOVANISSIMI PROVINCIALI CADETTI 31](#_Toc131002765)

[ATTIVITA’ DI BASE 35](#_Toc131002766)

**COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.**

**COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.**

**COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE**

**IBAN COMITATO REGIONALE MARCHE**

Si comunica che dal **17 febbraio 2023** l’IBAN del Comitato Regionale Marche sarà il seguente.

**IT 81 E 01005 02600 0000 0000 8868**

**COMPLETAMENTO ORGANICI**

**STAGIONE SPORTIVA 2023/2024**

**COMPLETAMENTO DEGLI ORGANICI 2023/2024**

Il Consiglio Direttivo del Comitato Regionale Marche, nella riunione del 17.03.2023, ha deciso:

Per eventuali esigenze di completamento degli organici, si ricorrerà a graduatorie di merito così articolate:

1. Società non promosse alla categoria superiore;
2. Società retrocesse alla categoria inferiore, dopo i play out.

Le graduatorie saranno elaborate per fasce, con riferimento alle posizioni di classifica determinatesi:

* + **per le società non promosse**, viene presa in considerazione la classifica determinatasi al termine delle gare di play off (nel caso in cui le gare di play off non vengano effettuate viene considerata la classifica determinatasi al termine della stagione regolare)
  + **per le società retrocesse** viene presa in considerazione la classifica determinatasi al termine del campionato, prima della disputa delle gare di play out.

**Il completamento degli organici avverrà sulla base del principio dell’alternanza – uno e uno – tra le due graduatorie, con priorità per la graduatoria delle società non promosse, secondo i criteri specifici di seguito stabiliti per ogni categoria, con l’eccezione del campionato di Promozione in cui il completamento dell’organico avverrà sulla base del principio dell’alternanza – uno a uno – tra le due graduatorie con priorità per la graduatoria delle società retrocesse.**

**Al verificarsi di situazioni diverse da quelle previste, il Consiglio Direttivo del Comitato Regionale Marche si riserva le valutazioni e le decisioni di competenza.**

**CATEGORIE E CRITERI DI PRIORITA’**

**ECCELLENZA**

**A) Graduatoria Società di Promozione non promosse**:

1. Società vincente play off e perdente spareggio per promozione in Eccellenza (n. 1);
2. Società classificatesi, dopo i play off, 3° posto (n. 2);
3. Società classificatesi, dopo i play off, 4° e 5° posto (n. 4)

**B) Graduatoria Società retrocesse dall’Eccellenza:**

1. Società 14^ classificata (n. 1);
2. Società 15^ classificata (n. 1).

**PROMOZIONE**

**B) Graduatoria Società retrocesse dalla Promozione:**

1. Società 14e classificate (n. 2);
2. Società 15e classificate (n. 2).

**A) Graduatoria Società di 1^ Categoria non promosse:**

1. Società vincenti i play off e perdenti spareggio per promozione in Promozione (n.2);
2. Società classificatesi dopo i play off al 3° posto (n. 4).
3. Società classificatesi dopo i play off al 4° posto (n. 4).
4. Società classificatesi dopo i play off al 5° posto (n. 4).

**PRIMA CATEGORIA**

**A) Graduatoria Società di 2^ Categoria non promosse:**

1. Società vincenti i play off e perdenti spareggio fra le vincenti per promozione in 1^ categoria (n. 2);
2. Società vincenti play off e perdenti primo spareggio (n.4)
3. Società classificatesi dopo i play off al 3° posto (n. 8).
4. Società classificatesi dopo i play off al 4° posto (n. 8).
5. Società classificatesi dopo i play off al 5° posto (n. 8)

**B) Graduatoria Società retrocesse dalla 1^ Categoria**

1. Società 14e classificate (n. 4)
2. Società 15e classificate (n. 4).

**SECONDA CATEGORIA**

1. **Graduatoria Società di 3^ categoria non promosse:**
2. Società classificatesi dopo i play off al 3° posto (n. 7).
3. Società classificatesi dopo i play off al 4° posto (n. 7).
4. Società classificatesi dopo i play off al 5° posto (n. 7)
5. **Graduatoria Società retrocesse dalla 2^ categoria:**

Società 15e classificate (n. 8).

**COPPA MARCHE 3^ CATEGORIA**

**Come pubblicato nel CU n. 52 del 13.10.2022, si ribadisce che la squadra di 3^ categoria vincitrice della Coppa Marche 2022/2023 acquisirà il titolo sportivo per richiedere l’ammissione al campionato di 2^categoria 2023/2024.**

**Qualora tale squadra avesse acquisito per meriti sportivi il diritto alla partecipazione al predetto campionato, il titolo sportivo per richiedere l’ammissione allo stesso sarà riservato esclusivamente all’altra squadra finalista. Nell’ipotesi infine, in cui entrambe le finaliste avessero già acquisito per meriti sportivi tale diritto, l’ammissione al campionato di 2^ categoria non verrà riservato ad** **altra squadra**.

**JUNIORES REGIONALI**

A completamento dell’organico del campionato regionale Juniores possono essere iscritte, in ordine prioritario:

**LE VINCENTI I 4 GIRONI PROVINCIALI acquisiscono il diritto ad iscriversi al Campionato Juniores Regionale**.

1. società retrocesse dalla Promozione in 1^ categoria;
2. Società di 1^ categoria;
3. Società promosse dalla 2^ alla 1^ categoria;
4. Società di 2^ categoria:
5. Società promosse dalla 3^ alla 2^ categoria;
6. Società di 3^ categoria.

Verranno escluse dalla graduatoria quelle Società non aventi diritto che nel corso della stagione sportiva 2022/2023, per qualsiasi motivo, abbiano rinunciato alla disputa di una gara.

Il Comitato Regionale Marche provvederà alla compilazione delle speciali graduatorie delle Società non aventi diritto a seguito delle domande che le stesse avranno inoltrato entro il termine fissato.

In caso di parità di punteggio, per ogni graduatoria, con riferimento alla stagione regolare della prima squadra, varranno, nell’ordine i seguenti criteri:

* differenza tra le reti segnate e subite;
* maggior numero di reti segnate;
* minor numero di reti subite;
* maggior numero di vittorie ottenute;
* minor numero di sconfitte subite;
* maggior numero di vittorie esterne ottenute;
* minor numero di sconfitte interne subite.

**PRECLUSIONI**

|  |
| --- |
| NON SARANNO PRESE IN CONSIDERAZIONE LE DOMANDE DI SOCIETA’ CHE NELLE STAGIONI SPORTIVE 2020/2021 - 2021/2022 – 2022/2023:   1. SIANO STATE GIUDICATE E SANZIONATE PER ILLECITO SPORTIVO; 2. ABBIANO USUFRUITO DEL DIRITTO DI AMMISSIONE A QUALSIASI TITOLO   (RIPESCAGGI O AMPLIAMENTO DI ORGANICO) AL CAMPIONATO DI CATEGORIA  SUPERIORE. RIENTRANO IN TALE PRECLUSIONE ANCHE LE SOCIETA’ SORTE PER FUSIONE IN CUI UNA O PIU’ SOCIETA’ CONFLUITE NELLA NUOVA ABBIANO USUFRUITO A QUALSIASI TITOLO DEL DIRITTO DI AMMISSIONE E QUELLE SORTE A SEGUITO DI SCISSIONE IN CUI LA SOCIETA’ DA CUI E’ AVVENUTA LA SCISSIONE ABBIA USUFRUITO DEL DIRITTO DI AMMISSIONE;  NON SARANNO PRESE IN CONSIDERAZIONE LE DOMANDE DI SOCIETA’ CHE PER LA STAGIONE SPORTIVA 2023/2024:   1. NON ABBIANO MATURATO I TRE ANNI DI AFFILIAZIONE ALLA FIGC NELL’AMBITO DELLA LND; 2. CLASSIFICATE ALL’ULTIMO POSTO NEI VARI CAMPIONATI |

SOCIETA’ RIPESCATE PER COMPLETAMENTO ORGANICI NEL TRIENNIO 2019/2020 – 2020/2021 – 2021/2022

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **2019/2020** | **2020/2021** | **2021/2022** |
| **CLUENTINA CALCIO**  **A.S.D. K SPORT MONTECCHIO**  **S.S. SAMPAOLESE CALCIO**  **A.S.D. CENTOBUCHI 1972 MP**  **A,S,D, FOLGORE CASTELRAIMONDO**  **A.S.D. CASTELBELLINO CALCIO**  **A.S.D. ARGIGNANO CALCIO**  **A.S.D. REAL MOLINO**  **A.S.D. MAROTTESE ARCOBALENO**  **A.S.D. POLE CALCIO** | **G.S.MURAGLIA S.S.D.A R.L.**  **ASD.P.CANDIA BARACCOLA ASPIO**  **A.S.D. PORTA ROMANA**  **A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO**  **U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD**  **A.D.P. SANTA MARIA APPARENTE**  **A.S.D. ATLETICO CONERO**  **U.S.D. TREIESE** | **A.S.D. CASETTE VERDINI**  **A.S.D. ESANATOGLIA**  **A.S.D. AMATORI CALCIO APPIGNANO**  **U.S. CSI RECANATI**  **A.S.D. OSIMO FIVE**  **C.S. BORGO ROSSELLI A.S.D.**  **G.S. FABIANI MATELICA** |

**ELEMENTI E TABELLE DI VALUTAZIONE**

1. Tre anni di affiliazione alla F.I.G.C. nell’ambito della LEGA NAZIONALE DILETTANTI con partecipazione ininterrotta all’attività agonistica;
2. Posizione di classifica ottenuta dalla Società al termine della regular season 2022/20232;
3. Posizione nella graduatoria di Coppa Disciplina, relativa alla sola prima squadra nella stagione sportiva 2022/2023;
4. Dimensioni e qualità dell’attività giovanile nella stagione sportiva 2022/2023;
5. Partecipazione alla Assemblea Regionale validamente costituita quale AVENTE DIRITTO;
6. Partecipazione alla Coppa Italia ed alla Coppa Marche;
7. Un punto per ogni anno di anzianità di affiliazione, senza soluzione di continuità, fino ad un massimo di 25 punti.

In base a quanto sopra, il Consiglio Direttivo ha stabilito, in relazione alle singole voci, i seguenti punteggi:

PUNTO b)

|  |  |
| --- | --- |
| 2^ CLASSIFICATA | PUNTI 10 |
| 3^ CLASSIFICATA | PUNTI 5 |
| 4^ CLASSIFICATA | PUNTI 3 |
| 5^ Classificata | Punti 1 |

PUNTO b2)

Alle Società classificate al primo posto di ciascun girone dei campionati Juniores regionali e provinciali verranno assegnati punti 5;

PUNTO c)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 1^ Classificata | Punti 40 | 6^ Classificata | Punti 10 |
| 2^ Classificata | Punti 35 | 7^ Classificata | Punti 7 |
| 3^ Classificata | Punti 25 | 8^ Classificata | Punti 5 |
| 4^ Classificata | Punti 20 | 9^ Classificata | Punti 3 |
| 5^ Classificata | Punti 15 | 10^ Classificata | Punti 1 |

A parità di punti, alle Società verrà assegnato lo stesso punteggio.

Alle Società che nella speciale classifica del Premio Disciplina:

* Abbiano superato i 100 punti verranno applicati 10 punti di penalizzazione;
* Abbiano superato i 150 punti verranno applicati 20 punti di penalizzazione;
* Abbiano superato i 200 punti verranno escluse dalla graduatoria

Alle Società di 3^ categoria e Juniores Regionali e Provinciali classificate al 1° posto nella graduatoria regionale o provinciale verranno assegnati punti 10.

PUNTO d)

Verranno assegnati per ciascuna delle seguenti attività svolte nella stagione sportiva 2022/2023

|  |  |
| --- | --- |
| 1) Campionato Under 19 Regionale o Provinciale (punteggio comunque non cumulabile) | Punti 10 |
| 2) Campionato Giovanissimi Under 15 Reg. o Prov. (punteggio non cumulabile in caso di più squadre) | Punti 10 |
| 3) Campionato Allievi Under 17 Reg. o Prov. (punteggio non cumulabile in caso di più squadre) | Punti 10 |

PUNTO e)

|  |  |
| --- | --- |
| Per la partecipazione all’ Assemblea Regionale sole se avente diritto | Punti 10 |
| Per la partecipazione alle Riunioni provinciali | Punti 5 |

PUNTO f)

Verranno assegnati n. 5 punti per la partecipazione alla Coppa Italia ed alla CoppaMarche 2022/2023;

Verranno inoltre assegnati n° **30** e **15** punti rispettivamente alla prima e seconda classificata nella fase regionale di Coppa Italia e di Coppa Marche 2022/2023

Alle Società che si sono ritirate dalla Coppa Italia o Coppa Marche verranno applicati 20 punti di penalizzazione.

**COPPA JUNIORES PROVINCIALE**

In considerazione che l’attività della categoria Juniores termina in largo anticipo rispetto alla fine della stagione, il Comitato Regionale ha deciso di venire incontro alle richieste societarie organizzando la **Coppa Juniores Provinciale**, a cui possono prendere parte tutte le Società (sia partecipanti al campionato Regionale che a quello Provinciale) che comunque devono procedere ad effettuare l’iscrizione.

Le iscrizioni a detta attività, che devono essere fatte con le consuete modalità on line e il cui costo è di euro 100, sono aperte da oggi **mercoledì 29 marzo 2023 fino alle ore 19,00 di mercoledì 05.04.2023**.

L’attività, che presumibilmente inizierà il 23 aprile e proseguirà fino al 28.05.2023, è, come detto, riservata alla categoria Juniores con le limitazioni previste per il campionato provinciale e cioè:

*Calciatori nati dal 1° gennaio 2004 in poi e che, comunque abbiano compiuto il 15° anno di età; è’ consentito impiegare fino ad un massimo di 4 calciatori “fuori quota”, nati dal 1° gennaio 2002 in poi.*

E’ superfluo sottolineare che l’attività verrà svolta soltanto in presenza di un congruo numero di partecipazioni e che avrà carattere provinciale.

**COMUNICAZIONI DEL CR MARCHE C5**

**COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE**

**NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA**

**PRONTO A.I.A. S.G.S**.

* A.I.A. ANCONA: 338.9602972
* A.I.A. JESI: 340.9382675

**Nel caso in cui l’arbitro designato non fosse presente al campo 45 minuti prima dell’orario fissato per l’inizio della gara, le Società ospitanti devono rivolgersi al PRONTO A.I.A. di riferimento.**

CAMPIONATO SECONDA CATEGORIA

**CONTEMPORANEITA’ DELLE ULTIME DUE GIORNATE DI GARA**

Il Consiglio Direttivo del Comitato Regionale Marche ha deciso che le gare dei campionati 2022/2023 di Eccellenza, Promozione, Prima e Seconda Categoria delle **ULTIME DUE GIORNATE** si disputino, in contemporaneità di orario, come segue:

**CAMPIONATO SECONDA CATEGORIA**: **SABATO – ora ufficiale**

ultime DUE giornate di gara: SABATO 29.04.2023 – SABATO 06.05.2023

**RIDUZIONE TEMPO DI ATTESA**

Si precisa che il tempo di attesa per le gare delle ultime **DUE** giornate di Campionato (Eccellenza, Promozione, Prima Categoria è ridotto a **10 minuti** (art. 54 N.O.I.F.).

**ABBREVIAZIONE TERMINI PROCEDURALI**

**Si ricorda che nelle ultime quattro gare dei campionati e degli eventuali spareggi dei campionati regionali, provinciali e distrettuali di Calcio a 11 e Calcio a 5 – Maschili e Femminili – della Lega Nazionale Dilettanti – e dei Campionati regionali, provinciali e distrettuali Allievi e Giovanissimi , stagione sportiva 2022/2023 è vigente l’abbreviazione dei termini procedurali dinanzi agli Organi di Giustizia Sportiva così come previsto dal CU n. 205 del 18.01.2023 della L.N.D., allegato al CU n. 134 del 20.01.2023 del Comitato Regionale Marche.**

**DATE DI SVOLGIMENTO DI EVENTUALI GARE DI SPAREGGIO DEI CAMPIONATI DI ECCELLENZA, PROMOZIONE, 1^ 2^ 3^ CATEGORIA PER DEFINIRE LA CLASSIFICA FINALE DELLA STAGIONE REGOLARE 2022/2023 E DATE DI SVOLGIMENTO DELLE GARE DI PLAY-OFF E PLAY-OUT DEI CAMPIONATI DI ECCELLENZA, PROMOZIONE, 1^ 2^ 3^ CATEGORIA.**

**CAMPIONATO SECONDA CATEGORIA**

**Calendario gare**

**PLAY – OFF**

Dom. 14 MAGGIO 2023 Eventuali spareggi

Dom. 21 MAGGIO 2023 1° Turno

Dom. 28 MAGGIO 2023 Finale PLAY – OFF

Dom. 04 GIUGNO 2023 Spareggio vincenti Finali PLAY – OFF

Dom. 11 GIUGNO 2023 Spareggio fra le vincenti turno precedente

**PLAY – OUT**

Dom. 14 MAGGIO 2023 Eventuali spareggi

Dom. 21 MAGGIO 2023 Turno unico

**GARE DI PLAY OFF E PLAY OUT**

Si specifica che le gare di cui sopra dei Campionati di Promozione, Prima categoria e Seconda Categoria, pur essendo calendarizzate nella giornata di domenica, verranno disputate, salvo diversa indicazione, nel giorno in cui la squadra ospitante ha disputato le gare nel corso del campionato.

**DISTACCO GARE DI PLAY OFF E PLAY OUT**

Si puntualizza che il distacco pari o superiore ai 10 punti (14 punti in 3^ Categoria) che impedisce l’effettuazione delle gare opera solamente nel primo turno dei play-off e nel turno unico dei play-out.

Nei turni successivi dei play-off non è pertanto più operante.

**RIPARTIZIONE INCASSI**

La ripartizione degli incassi, alla luce delle disposizioni previste per l‘effettuazione delle gare di play off, play out e spareggi, viene definita nel modo seguente:

**Play-Off – primo turno e finale – Play-Out**

**65%** alla Società ospitante **35%** alla Società ospitata (tale percentuale viene calcolata sull’incasso che la Società ospitante denuncia con il borderò alla SIAE)

**Gare di spareggio in campo neutro**

**30%** ad ognuna delle due Società **30%** al Comitato Regionale **10%** alla Società organizzatrice.

**N.B.**

Per le gare di Play-off e Play-out la squadra ospitante dovrà concordare con la squadra ospite il prezzo del biglietto di ingresso alla gara; qualora le Società non dovessero giungere ad un accordo sarà il Comitato Regionale, opportunamente informato dalle stesse, a fissare modalità e prezzi di ingresso.

**TITOLI REGIONALI**

Si trascrivono, di seguito, le date di effettuazione delle gare per l’aggiudicazione dei titoli regionali di categoria; **tali date potrebbero subire modifiche in caso di effettuazione di gare di spareggio per determinare le vincenti dei gironi.**

**CAMPIONATO SECONDA CATEGORIA**

**Quarti di finale – sabato 14.05.2023 ore 16,30**

1) Vincente girone A – Vincente girone B

2) Vincente girone C – Vincente girone D

3) Vincente girone E – Vincente girone F

4) Vincente girone G – Vincente girone H

Le suddette gare si svolgeranno con incontro unico e verranno disputate in casa della squadra prima sorteggiata.

Il sorteggio, anche per definire i turni successivi, a cui sono invitate le Società interessate, verrà effettuato presso la sede del C.R. Marche alle ore 16,30 di lunedì 08.05.2023.

**Semifinali – sabato 21.05.2023 ore 16,30**

Vincente gara 1 – Vincente gara 2

Vincente gara 3 – Vincente gara 4

Le gare si svolgeranno con incontro unico e verranno disputate in casa della squadra prima sorteggiata.

**Finale – sabato 28.05.2023 ore 16,30**

Finale fra le vincenti gare di semifinale **Campo della prima sorteggiata**

**Modalità svolgimento gare**

Tutte le gare si svolgeranno con incontro unico: si disputeranno in due tempi regolamentari di 45’ ciascuno; in caso di parità al termine dei tempi regolamentari si procederà a battere i tiri di rigore in conformità all’art. 7 del Regolamento di Giuoco.

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 25/03/2023

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 10 Giornata - R | | | | | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | - VICTORIA STRADA | 1 - 0 |  | | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - TERRE DEL LACRIMA | 1 - 0 |  | | FABIANI MATELICA | - AVIS ARCEVIA 1964 | 3 - 3 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - AURORA CALCIO JESI | 3 - 1 |  | | MAIOLATI UNITED | - VALLE DEL GIANO | 1 - 0 |  | | MISA CALCIO | - ARGIGNANO | 1 - 0 |  | | MONSANO | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 2 - 1 |  | | SERRANA 1933 A.S.D. | - BORGHETTO | 1 - 2 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 10 Giornata - R | | | | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - FALCONARESE 1919 | - | D | | FOOTBALL CLUB OSIMO 2011 | - CAMERATESE A.S.D. | 2 - 0 |  | | (1) GLS DORICA AN.UR | - SAN BIAGIO | 2 - 2 |  | | LEONESSA MONTORO CALCIO | - AGUGLIANO POLVERIGI | 1 - 2 |  | | NUOVA SIROLESE | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 0 - 2 |  | | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - ANKON DORICA | - | D | | OSIMO FIVE | - PIANO SAN LAZZARO | 1 - 1 |  | | PALOMBINA VECCHIA | - PIETRALACROCE 73 | 0 - 0 |  | | (1) - disputata il 24/03/2023 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Sig. Marco Marconi con la collaborazione del Sostituto Giudice Sportivo Sig. Massimo Giampaoletti e con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/03/2023, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 25/ 3/2023

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 25/ 3/2023 CANDIA BARACCOLA ASPIO - FALCONARESE 1919   
Il G.S.

vista la dichiarazione di "intenzione della Società" di presentare ricorso, atto del quale si ravvisa il mancato invio nei termini alla Società controparte, trasmessa allo scrivente dalla Società Falconarese 1919; Visto altresì il ricorso stesso, pervenuto successivamente, in cui la ricorrente fa riferimento erroneamente a gara disputatasi il giorno 18/03/2023, anzichè il giorno 25 marzo, ricorso anch'esso privo della prova di trasmissione dell'atto alla Società controparte, dispone ugualmente la sospensione dell'omologazione del risultato, riservandosi le decisioni di merito.

Assume a parte i provvedimenti disciplinari per quanto in referto.

gara del 25/ 3/2023 OLIMPIA JUVENTU FALCONARA - ANKON DORICA   
Il G.S.

Visto il rituale preavviso nonchè il ricorso avverso esito gara fatto pervenire dalla Società ANKON DORICA, sospende ogni decisione relativa all'omologazione del risultato e assume a parte i provvedimenti disciplinari per quanto in referto.

GARE DEL 24/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANANIA DAVIDE | (GLS DORICA AN.UR) |  | CAROTTI TOMMASO | (GLS DORICA AN.UR) |
| CAMILLETTI STEFANO | (SAN BIAGIO) |  | QUERCETTI SIMONE | (SAN BIAGIO) |
| RAIMONDI MATTIA | (SAN BIAGIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PENNACCHIONI LORENZO | (GLS DORICA AN.UR) |  |  |  |

GARE DEL 25/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 12/ 4/2023

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RICCINI MIRKO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

Per insulti ad un giocatore della squadra avversaria.

In distinta in qualità di assistente di parte.

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 5/ 4/2023

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DELLA ROSCIA PIERPAOLO | (LEONESSA MONTORO CALCIO) |  |  |  |

Per aver fatto indebito ingresso sul terreno di gioco per protestare vivacemente.

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TOLARDO FABIANO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  |  |  |

ALLENATORI

SQUALIFICA FINO AL 12/ 4/2023

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MENCARELLI CLAUDIO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  |  |  |

Per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro.

SQUALIFICA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DE FILIPPI UMBERTO | (MISA CALCIO) 1 gara |  |  |  |

Per reiterate proteste.

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIULIODORO MASSIMILIANO | (OSIMO FIVE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VALERI JANEZ | (TERRE DEL LACRIMA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOCCHINI MATTIA | (AURORA CALCIO JESI) |  |  |  |

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER TRE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GALLO FEDERICO | (LEONESSA MONTORO CALCIO) |  |  |  |

Per condotta violenta, avendo colpito sonoramente con una mano sul viso alla zona dello zigomo destro, un giocatore avversario facendolo cadere a terra. tale azione si è consumata a gioco fermo.

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DUBBINI NICCOLO | (PALOMBINA VECCHIA) |  | PIEROTTI SIMONE | (VALLE DEL GIANO) |

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANTONELLI MATTEO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | MATTIA VALERIO | (ANKON DORICA) |
| ROMANI EDOARDO | (ANKON DORICA) |  | CALCINA YURI | (BORGHETTO) |
| ORCIANI MATTIA | (FALCONARESE 1919) |  | SERRANI FEDERICO | (FALCONARESE 1919) |
| SOW MOUSTAPHA | (MAIOLATI UNITED) |  | ALBA DAVIDE | (OSIMO FIVE) |
| FERRINI NICOLA | (SERRANA 1933 A.S.D.) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (X INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RASICCI FEDERICO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LUCERNONI GIAMMARCO | (ARGIGNANO) |  | ORLANDINI THOMAS | (BORGHETTO) |
| YAPI BOIDOU KARL STE | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | STAGNARI ALESSANDRO | (NUOVA SIROLESE) |
| DONZELLI DIEGO | (PALOMBINA VECCHIA) |  | MARINI ALESSIO | (PIETRALACROCE 73) |
| BENIGNI CHRISTIAN | (TERRE DEL LACRIMA) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IX)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BADIALI DEMIS | (AVIS ARCEVIA 1964) |  | MECHRI IHEB | (FALCONARESE 1919) |
| GENERI TOMMASO | (LEONESSA MONTORO CALCIO) |  | LATINI CRISTIAN | (VICTORIA STRADA) |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIOMBI ALESSIO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | SCONOCCHINI EMANUELE | (BORGHETTO) |
| MATTIOLI ALESSANDRO | (FABIANI MATELICA) |  | PAGGI FEDERICO | (FABIANI MATELICA) |
| GALLO FEDERICO | (LEONESSA MONTORO CALCIO) |  | ZUPO MIRKO | (MISA CALCIO) |
| ELMAZI ELZAN | (OSIMO FIVE) |  | BELLAVIGNA FILIPPO | (PIETRALACROCE 73) |
| GALASSI ANDREA | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  | BASSOTTI MICHELE | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |
| SPITONI ALFREDO | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (XI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LOGRIECO MICHELE | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | UGHI MICHELE | (AURORA CALCIO JESI) |

AMMONIZIONE (VIII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BUCCIARELLI SAVERIO | (NUOVA SIROLESE) |  | VOYTYUK YAROPOLK | (NUOVA SIROLESE) |
| TIRANTI RICCARDO | (SERRANA 1933 A.S.D.) |  | BELOGI NICCOLO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SILENZI FRANCESCO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | ROMANI EDOARDO | (ANKON DORICA) |
| PROCACCINI MICHEL | (AURORA CALCIO JESI) |  | SANTONI DIEGO | (MISA CALCIO) |
| PANOCCHI TOMMASO | (NUOVA SIROLESE) |  | GIANTOMASI CLAUDIO | (PALOMBINA VECCHIA) |
| GAGLIARDINI ROBERTO | (VICTORIA STRADA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORETTI ALESSIO | (ARGIGNANO) |  | BIAGINI GIUSEPPE | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |
| MACCIONI VALERIO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | SABBATINI TOMMASO | (MISA CALCIO) |
| BEZZECCHERI LUCA | (NUOVA SIROLESE) |  | SORDONI MIRKO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| FIORETTI FEDERICO | (PIETRALACROCE 73) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BALDUCCI FRANCESCO | (AURORA CALCIO JESI) |  | PULCINELLI NICOLO | (AVIS ARCEVIA 1964) |
| BADALONI MATTIA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | COSTARELLI NICO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |
| MAIOLATESI MATTEO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | BELLONI ALESSANDRO | (LEONESSA MONTORO CALCIO) |
| PAESANI MATTIA | (LEONESSA MONTORO CALCIO) |  | SANTONI RICCARDO | (MONSANO) |
| GIULIETTI LUCA | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | ANGELETTI MARCO | (PIETRALACROCE 73) |
| GIANNUZZI JACOPO | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  | ORAZI PIETRO | (SERRANA 1933 A.S.D.) |
| PIERONI FEDERICO | (TERRE DEL LACRIMA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOLLETTA NICOLA | (BORGHETTO) |  | MASSI FRANCESCO | (CAMERATESE A.S.D.) |
| LUCHETTA MATTIA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | CECI JACOPO | (LEONESSA MONTORO CALCIO) |
| BARTOLONI MATTIA | (MAIOLATI UNITED) |  | CESARONI NATAN | (MAIOLATI UNITED) |
| ZOLLO BURIAN | (MISA CALCIO) |  | BORSINI JACOPO | (PALOMBINA VECCHIA) |
| DE VINCENZO EMANUELE | (PALOMBINA VECCHIA) |  | GOBBI GIACOMO | (TERRE DEL LACRIMA) |
| ONU JUVENAL UZOZIE | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TOGNI MATTEO | (AURORA CALCIO JESI) |  | BRESCINI GIANLUCA | (AVIS ARCEVIA 1964) |
| BARTOLUCCI ALEX | (BORGHETTO) |  | CINGOLANI GIANMARCO | (MISA CALCIO) |
| DURAZZI FILIPPO | (MISA CALCIO) |  | NACCIARRITI SERGIO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| S.S.D. BORGHETTO | 55 | 25 | 17 | 4 | 4 | 42 | 15 | 27 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 49 | 25 | 14 | 7 | 4 | 52 | 15 | 37 | 0 |
| A.S.D. MISA CALCIO | 47 | 25 | 14 | 5 | 6 | 50 | 32 | 18 | 0 |
| A.S.D. ARGIGNANO | 45 | 25 | 13 | 6 | 6 | 31 | 15 | 16 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 41 | 25 | 10 | 11 | 4 | 33 | 20 | 13 | 0 |
| A.S.D. AVIS ARCEVIA 1964 | 37 | 25 | 8 | 13 | 4 | 37 | 30 | 7 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 37 | 25 | 10 | 7 | 8 | 33 | 32 | 1 | 0 |
| A.S.D. VICTORIA STRADA | 36 | 25 | 10 | 6 | 9 | 30 | 32 | -2 | 0 |
| SERRANA 1933 A.S.D. | 35 | 25 | 10 | 5 | 10 | 39 | 35 | 4 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 35 | 25 | 10 | 5 | 10 | 33 | 37 | -4 | 0 |
| POL. MONSANO | 34 | 25 | 9 | 7 | 9 | 35 | 29 | 6 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 31 | 25 | 7 | 10 | 8 | 26 | 29 | -3 | 0 |
| A.P.D. TERRE DEL LACRIMA | 20 | 25 | 5 | 5 | 15 | 26 | 41 | -15 | 0 |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 17 | 25 | 3 | 8 | 14 | 15 | 35 | -20 | 0 |
| G.S. FABIANI MATELICA | 17 | 25 | 4 | 5 | 16 | 17 | 54 | -37 | 0 |
| A.S.D. MAIOLATI UNITED | 10 | 25 | 2 | 4 | 19 | 17 | 65 | -48 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PIETRALACROCE 73 | 50 | 25 | 14 | 8 | 3 | 45 | 27 | 18 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 48 | 24 | 14 | 6 | 4 | 35 | 15 | 20 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 45 | 25 | 13 | 6 | 6 | 47 | 25 | 22 | 0 |
| A.S.D. SAN BIAGIO | 45 | 25 | 13 | 6 | 6 | 36 | 26 | 10 | 0 |
| A.S.D. NUOVA SIROLESE | 43 | 25 | 12 | 7 | 6 | 43 | 25 | 18 | 0 |
| A.S.D. FOOTBALL CLUB OSIMO 2011 | 38 | 25 | 11 | 5 | 9 | 36 | 31 | 5 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 38 | 24 | 10 | 8 | 6 | 39 | 36 | 3 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 34 | 25 | 9 | 7 | 9 | 36 | 35 | 1 | 0 |
| A.S.D. OSIMO FIVE | 32 | 25 | 10 | 2 | 13 | 39 | 34 | 5 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 31 | 24 | 7 | 10 | 7 | 34 | 32 | 2 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 28 | 25 | 7 | 7 | 11 | 31 | 33 | -2 | 0 |
| A.S.D. LEONESSA MONTORO CALCIO | 26 | 25 | 7 | 5 | 13 | 25 | 45 | -20 | 0 |
| A.S.D. ANKON DORICA | 25 | 24 | 5 | 10 | 9 | 33 | 46 | -13 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 22 | 25 | 5 | 7 | 13 | 29 | 54 | -25 | 0 |
| A.S.D. PIANO SAN LAZZARO | 19 | 25 | 3 | 10 | 12 | 29 | 41 | -12 | 0 |
| U.S. CAMERATESE A.S.D. | 16 | 25 | 4 | 4 | 17 | 21 | 53 | -32 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone D) – 3R – Gara, PIETRALACROCE 73 – LEONESSA MONTORO CALCIO del 01.04.2023, **si disputerà alle ore 15:00 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone D) – 11R – Gara, OSIMO FIVE – OLIMPIA JUVENTU FALCONARA del 01.04.2023, per concomitanza gara di categoria superiore ed accordi intercorsi tra le Società **si disputerà martedì 04.04.2023 alle ore 20:30 - sul campo Federale “Paolinelli” – Loc. Baraccola – Ancona.**

PROGRAMMA GARE

GIRONE C - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ARGIGNANO | MONSANO | R | 01/04/2023 16:00 | 38 "DON SERGIO MAZZOLI" ARGIGNANO | FABRIANO | VIA ARGIGNANO |
| AURORA CALCIO JESI | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | R | 01/04/2023 14:30 | 48 CAMPO "S.SEBASTIANO" | JESI | LARGO GRAMMERCATO |
| AVIS ARCEVIA 1964 | MAIOLATI UNITED | R | 01/04/2023 16:00 | 13 COMUNALE | ARCEVIA | VIA PORTA DEL SASSO |
| BORGHETTO | FABIANI MATELICA | R | 01/04/2023 14:45 | 6069 STADIO COMUNALE "E. CARLETTI" | MONTE SAN VITO | VIA G.FACCHETTI FZ.BORGHETTO |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 01/04/2023 16:00 | 7043 STADIO DEL BORGO | CORINALDO | VIA DON MINZONI |
| TERRE DEL LACRIMA | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 01/04/2023 16:00 | 67 COMUNALE C.DA LAURETO | MORRO D'ALBA | VIA DEL MARE |
| VALLE DEL GIANO | SERRANA 1933 A.S.D. | R | 01/04/2023 15:00 | 36 VILLO' FRAZIONE SERRADICA | FABRIANO | LOC.PONTE DI CACCIANO |
| VICTORIA STRADA | MISA CALCIO | R | 01/04/2023 16:00 | 6088 COMUNALE VILLA STRADA | CINGOLI | VIA ROSSINI LOC. VILLA STRADA |

GIRONE D - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 01/04/2023 14:30 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| ANKON DORICA | GLS DORICA AN.UR | R | 01/04/2023 16:00 | 5092 CAMPO SCOPERTO DI VALLEMIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI |
| FALCONARESE 1919 | PALOMBINA VECCHIA | R | 01/04/2023 16:00 | 39 STADIO "ROCCHEGGIANI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA STADIO |
| PIANO SAN LAZZARO | NUOVA SIROLESE | R | 01/04/2023 14:30 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| PIETRALACROCE 73 | LEONESSA MONTORO CALCIO | R | 01/04/2023 15:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | FOOTBALL CLUB OSIMO 2011 | R | 01/04/2023 16:00 | 24 COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| SAN BIAGIO | CAMERATESE A.S.D. | R | 01/04/2023 16:00 | 73 COMUNALE SAN BIAGIO | OSIMO | VIA SAN BIAGIO 12/A |
| OSIMO FIVE | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | R | 04/04/2023 20:30 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |

CAMPIONATO TERZA CATEGORIA

**SPOSTAMENTO GARE ULTIME GIORNATE DI CAMPIONATO**

**CAMPIONATO DI TERZA CATEGORIA**

In merito allo svolgimento delle **ultime due giornate** di Campionato:

verificato che non è possibile disputare in contemporaneità le gare delle ultime due giornate di Campionato a causa dei diversi orari di disponibilità degli impianti sportivi e del considerevole numero delle gare in programma negli stessi;

si stabilisce che, nelle ultime due giornate dei campionati in oggetto, non saranno concesse variazioni al programma delle **gare aventi interessi di classifica** in funzione dell’attribuzione del titolo provinciale, nonché dell’ammissione ai play off.

Nel caso di concomitanza con gara di categoria superiore, adeguatamente documentata, si ricorrerà al posticipo al giorno successivo rispetto alla data prevista in calendario; previo accordi tra entrambe le Società la gara potrà essere anticipata.

**Calendario gare PLAY – OFF Gironi C e D**

Sab. 20 MAGGIO 2023 1° Turno

Sab. 27 MAGGIO 2023 Finale PLAY – OFF

VARIAZIONE CALENDARIO

**GIRONE C**:

La Società ROSORA ANGELI disputerà tutte le gare interne **alle ore 15:30 – stesso giorno e stesso campo.**

**GIRONE C**:

La Società FRONTONESE disputerà tutte le gare interne **alle ore 16:30 – stesso giorno e stesso campo.**

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 25/03/2023

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 8 Giornata - R | | | | | (1) ATLETICO 2008 | - VIRTUS CORINALDO | 4 - 5 |  | | FRONTONESE | - CALCIO PIANELLO VALLESINA | 2 - 1 |  | | (1) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - OSTRA | 1 - 2 |  | | (1) L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI | - GALASSIA SPORT | 2 - 0 |  | | MONTE ROBERTO CALCIO | - POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 3 - 1 |  | | POL. SERRA SANT ABBONDIO | - REAL SASSOFERRATO | - | D | | RENATO LUPETTI CALCIO | - ROSORA ANGELI | 0 - 3 |  | | (1) - disputata il 24/03/2023 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 8 Giornata - R | | | | | ACLI VILLA MUSONE | - EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 1 - 2 |  | | ATLETICO ANCONA 1983 | - REAL PORTO SENIGALLIA | 1 - 1 |  | | (1) BORGO MOLINO | - OSIMOSTAZIONE C.D. | 1 - 2 |  | | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - ATLETICO CONERO | 2 - 3 |  | | (2) NUOVA AQUILA | - PONTEROSSO CALCIO | 1 - 4 |  | | REAL CASEBRUCIATE | - REAL CASTELFIDARDO | 6 - 0 |  | | UNION PICENA | - POLVERIGI C5 | 3 - 1 |  | | (1) - disputata il 24/03/2023 | | | | | (2) - disputata il 26/03/2023 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Sig. Marco Marconi con la collaborazione del Sostituto Giudice Sportivo Sig. Massimo Giampaoletti e con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/03/2023, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 25/ 3/2023

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 25/ 3/2023 GIOVANE OFFAGNA S.B.A. - ATLETICO CONERO   
Il G.S.

dando atto della memoria trasmessa dalla Società ATLETICO CONERO, della nota del Presidente della Società Giovane Offagna; Assunti i provvedimenti disciplinari per quanto di risulta dagli atti ufficiali di gara; Valutata la gravità di quanto rappresentato dalle parti, dispone la trasmissione di tutto l'incarto alla Procura Federale per quanto verrà ritenuto di competenza.

gara del 25/ 3/2023 POL. SERRA SANT ABBONDIO - REAL SASSOFERRATO   
il G.S.

Visto il referto arbitrale; Rilevato che la gara è stata definitivamente sospesa al min. 44 del II Tempo perchè l'arbitro, dopo aver assunto altre decisioni di carattere disciplinare, è stato accerchiato da vari giocatori della Società REAL SASSOFERRATO che lo minacciavano, uno dei quali tentava di colpirlo con un pugno, non reputando sussistere più le condizioni per la propria sicurezza per far continuare la gara.

Tale sospensione è dovuta senza ombra di dubbio alla situazione di minaccia creata dai giocatori della Società Real Sassoferrato che deve quindi essere sanzionata con la perdita sportiva della gara.

Per tali motivi, INFLIGGE alla Società REAL SASSOFERRATO la sanzione della perdita sportiva della gara con il punteggio di 0 - 3.

GARE DEL 24/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 100,00 JUNIORJESINA LIBERTAS ASD (MATR. 917163)  
Per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro e dei giocatori della squadra avversaria per tutta la durata del secondo tempo.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SBAFFO SIMONE | (ATLETICO 2008) |  |  |  |

ALLENATORI

SQUALIFICA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GALDELLI RAFFAELE | (L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI) 1 gara |  |  |  |

Per linguaggio blasfemo.

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BACCHETTI GIACOMO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | COPPARI LUCA | (VIRTUS CORINALDO) |

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VEROLI GIANMARCO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | FAVA RICCARDO | (L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI) |

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BULGARINI CARLO | (ATLETICO 2008) |  | DEVITO LUCA | (GALASSIA SPORT) |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SARACENI DIEGO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RIGAMONTI DAVIDE | (BORGO MOLINO) |  | MARCHEGIANI DIEGO | (L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANGELONI BOSELLI FRANCESCO | (GALASSIA SPORT) |  | EWANSIHA OSAYANDE SHEDRA | (L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MERIGGI GIORGIO | (ATLETICO 2008) |  | FILIPPETTI ANDREA | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| PIERANDREI MARCO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FAVA RICCARDO | (L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI) |  | BURATTI GIACOMO | (VIRTUS CORINALDO) |
| REGNI MARCO | (VIRTUS CORINALDO) |  | RIGAMONTI MICHELE | (VIRTUS CORINALDO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DURAZZI GIACOMO | (BORGO MOLINO) |  | ROSSETTI THOMAS | (L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI) |

GARE DEL 25/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

PERDITA DELLA GARA:

REAL SASSOFERRATO   
Vedi delibera.

AMMENDA

Euro 300,00 GIOVANE OFFAGNA S.B.A. (MATR.943430)  
Per avere propri sostenitori insultato e minacciato i tifosi della squadra ospite che rispondevano a tono, nonchè per avere cercato lo scontro fisico con i citati ospiti tanto da indurre l'arbitro a non fare riprendere il gioco fermo per un fallo fischiato.

L'arbitro, assieme ai due capitani si dirigeva sotto la tribuna avvisando che avrebbe sospeso definitivamente la gara se la situazione non si fosse normalizzata. a calma apparentemente ristabilita, il gioco poteva riprendere. nel frattempo interveniva la forza pubblica e quindi l'arbitro, tranquillizzato dalla presenza dei Carabinieri, poteva regolarmente terminare la gara.

Sanzione aumentata per la recidiva specifica della tifoseria della Società Giovane Offagna per fatti analoghi recentemente accaduti.

Euro 100,00 REAL SASSOFERRATO (MATR.945264)   
Per comportamento offensivo e minaccioso dei propri sostenitori nei confronti dell'arbitro.

Euro 50,00 ATLETICO CONERO (MATR.947201)  
Per aver propri sostenitori avuto contatto fisico con quelli locali dopo che questi li avevano insultati e minacciati e raggiunti nel proprio settore.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 12/ 4/2023

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PASQUALI MICHELE | (REAL PORTO SENIGALLIA) |  |  |  |

Per comportamento offensivo nei confronti degli avversari.

ALLENATORI

SQUALIFICA FINO AL 10/ 5/2023

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CAPITANELLI FABIO | (REAL SASSOFERRATO) |  |  |  |

Espulso per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro, alla notifica del provvedimento si dirigeva correndo verso il direttore di gara reiterando nelle offese e minacciando pesantemente lo stesso, venendo poi allontanato dal proprio dirigente accompagnatore.

SQUALIFICA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PORTALEONE MORENO | (ATLETICO ANCONA 1983) 3 gare |  |  |  |

Per aver colpito con una pallonata un giocatore della squadra avversaria che si trovava a terra davanti alle panchine.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  |  |  |

|  |  |
| --- | --- |
| PAOLONI PIERPAOLO | (ATLETICO CONERO) 3 gare |

Espulso per reiterate proteste, alla notifica del provvedimento si avvicinava all'arbitro con fare minaccioso insultandolo gravemente.

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CAPITANELLI FABIO | (REAL SASSOFERRATO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PERULLI FRANCESCO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  |  |  |

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER QUATTRO GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| KURTI QAZIM | (REAL SASSOFERRATO) |  |  |  |

Per aver strattonato da dietro l'arbitro che era accerchiato da altri giocatori per protestare una decisione tecnica.

Art. 36, co 1 sub b), C.G.S.

SQUALIFICA PER TRE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COULIBALI SEKOU | (ROSORA ANGELI) |  |  |  |

Per condotta violenta perchè, prima che fosse battuto un calcio d'angolo, si strattonava con un avversario e lo colpiva con una testata che procurava all'altro una contusione sopracigliare.

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PINCINI GIANLUCA | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | BELFIORI DAMIANO | (POLVERIGI C5) |
| NARLE PASQUALE | (REAL SASSOFERRATO) |  | CHIRI GIANLUCA | (RENATO LUPETTI CALCIO) |

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PRESCIUTTI RODOLFO | (REAL SASSOFERRATO) |  | ORLANDO CRISTIAN | (RENATO LUPETTI CALCIO) |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER QUATTRO GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DE FILIPPO NICOLA | (REAL SASSOFERRATO) |  |  |  |

Per aver tentato di colpire l'arbitro con un pugno nella situazione che ha determinato la sospensione definitiva della gara.

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (X INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ORLANDO CRISTIAN | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FANTINI FRANCESCO | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | BACCI ALESSANDRO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| BOTTICELLI NICOLO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | GARDELLA LORIS | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| TODI MENELAOS | (REAL CASTELFIDARDO) |  | CANONICI CHRISTIAN | (REAL PORTO SENIGALLIA) |
| RUGGERI MARCO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IX)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RINALDI DAVIDE | (MONTE ROBERTO CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LEANDRINI OMAR | (ATLETICO CONERO) |  | VIMINI GIOVANNI | (MONTE ROBERTO CALCIO) |
| SANTINI LUCA | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  | STOCCHI MATTIA | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |
| BURATTINI ALESSIO | (REAL CASEBRUCIATE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREUCCI ANDREA | (ATLETICO CONERO) |  | SILVESTRINI RICCARDO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ZOTO GIAMPIERO | (FRONTONESE) |  | NARLE PASQUALE | (REAL SASSOFERRATO) |
| ROSETTI LORENZO | (ROSORA ANGELI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LAZZARINI MARCO | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | MONOPOLI DANIELE | (ATLETICO ANCONA 1983) |
| SOW CHEIKH | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | IONI FILIPPO | (FRONTONESE) |
| ZOTO MASSIMO | (FRONTONESE) |  | PIERETTI FRANCESCO | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |
| CANDOLFI FRANCESCO | (POLVERIGI C5) |  | CHAFI SOHAIL | (REAL CASTELFIDARDO) |
| MOSCA ALESSANDRO | (REAL CASTELFIDARDO) |  | DE FILIPPO NICOLA | (REAL SASSOFERRATO) |
| OLIVANTI LUCA | (ROSORA ANGELI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOMPREZZI NICCOLO | (REAL PORTO SENIGALLIA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RAGNETTI MARCO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | MARCHEGIANI FEDERICO | (MONTE ROBERTO CALCIO) |
| MARCHESINI FEDERICO | (REAL SASSOFERRATO) |  | PAOLTRONI ANDREA | (UNION PICENA) |
| SAMPAOLO MATTEO | (UNION PICENA) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

ALLENATORI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ESPOSTO TONINO | (PONTEROSSO CALCIO) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IX)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TONTARELLI MATTEO | (PONTEROSSO CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SHIROKA MICHELE | (PONTEROSSO CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| AMMARI MONTASSER | (NUOVA AQUILA) |  | LICASTRO ANTONIO | (NUOVA AQUILA) |
| MECHRI ASIL | (NUOVA AQUILA) |  | ZOUAGHI ABDEL KADER | (NUOVA AQUILA) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TOPALLI ROMEO | (NUOVA AQUILA) |  | SICA MARCO FULVIO | (PONTEROSSO CALCIO) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 48 | 21 | 15 | 3 | 3 | 48 | 21 | 27 | 0 |
| POL. FRONTONESE | 48 | 21 | 15 | 3 | 3 | 42 | 17 | 25 | 0 |
| S.S. OSTRA | 42 | 21 | 12 | 6 | 3 | 39 | 20 | 19 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 41 | 21 | 12 | 5 | 4 | 38 | 19 | 19 | 0 |
| A.S.D. MONTE ROBERTO CALCIO | 39 | 21 | 11 | 6 | 4 | 37 | 23 | 14 | 0 |
| A.S.D. VIRTUS CORINALDO | 32 | 21 | 10 | 2 | 9 | 35 | 33 | 2 | 0 |
| A.S.D. L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI | 30 | 21 | 8 | 6 | 7 | 24 | 24 | 0 | 0 |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 28 | 21 | 8 | 4 | 9 | 25 | 33 | -8 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO 2008 | 21 | 21 | 5 | 6 | 10 | 28 | 34 | -6 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 19 | 21 | 6 | 1 | 14 | 24 | 34 | -10 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 17 | 21 | 4 | 5 | 12 | 25 | 45 | -20 | 0 |
| A.D. POL. SERRA SANT ABBONDIO | 17 | 21 | 5 | 2 | 14 | 16 | 44 | -28 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 16 | 21 | 4 | 4 | 13 | 21 | 35 | -14 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 13 | 21 | 2 | 7 | 12 | 24 | 44 | -20 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ATLETICO ANCONA 1983 | 41 | 21 | 13 | 2 | 5 | 49 | 25 | 24 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 41 | 21 | 12 | 5 | 3 | 44 | 22 | 22 | 0 |
| A.S.D. UNION PICENA | 40 | 21 | 13 | 1 | 6 | 43 | 31 | 12 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 35 | 21 | 10 | 5 | 4 | 35 | 13 | 22 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 31 | 21 | 8 | 7 | 4 | 37 | 26 | 11 | 0 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | 31 | 21 | 9 | 4 | 7 | 41 | 34 | 7 | 0 |
| A.S.D. REAL PORTO SENIGALLIA | 29 | 21 | 7 | 8 | 4 | 41 | 19 | 22 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 29 | 21 | 8 | 5 | 6 | 31 | 28 | 3 | 0 |
| A.S.D. REAL CASTELFIDARDO | 25 | 21 | 7 | 4 | 8 | 34 | 44 | -10 | 0 |
| A.S.D. BORGO MOLINO | 21 | 21 | 5 | 6 | 8 | 35 | 37 | -2 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO CALCIO | 13 | 21 | 4 | 1 | 14 | 17 | 41 | -24 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 9 | 21 | 2 | 3 | 14 | 13 | 46 | -33 | 0 |
| A.S.D. NUOVA AQUILA | 5 | 21 | 2 | 1 | 17 | 25 | 79 | -54 | 2 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 0 | 21 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

VARIAZIONI GARE

(Girone C) – 9R – Gara, REAL SASSOFERRATO – MONTE ROBERTO CALCIO del 01.04.2023, per indisponibilità del campo **si disputerà sul campo Comunale Supplementare – Pergola - stesso giorno e stesso campo.**

(Girone C) – 9R – Gara, CALCIO PIANELLO VALLESINA – ATLETICO 2008 del 31.03.2023, per indisponibilità del campo **si disputerà alle ore 20:30 sul campo Comunale “A.Marchegiani” – S.Paolo di Jesi - stesso giorno.**

(Girone C) – 10R – Gara, VIRTUS CORINALDO – ROSORA ANGELI del 15.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà alle ore 15:30 sul campo Comunale Angeli – Rosora - stesso giorno.**

PROGRAMMA GARE

GIRONE C - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CALCIO PIANELLO VALLESINA | ATLETICO 2008 | R | 31/03/2023 20:30 | 88 COM. "ALESSIO MARCHEGIANI" | SAN PAOLO DI JESI | VIA VALLE DELLE LAME |
| L.EUROPA LUCIANO BOCCHINI | FRONTONESE | R | 31/03/2023 20:45 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| GALASSIA SPORT | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 01/04/2023 14:30 | 7039 ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| OSTRA | RENATO LUPETTI CALCIO | R | 01/04/2023 16:00 | 75 COMUNALE PIANELLO DI OSTRA | OSTRA | VIA FAUSTO COPPI |
| POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | VIRTUS CORINALDO | R | 01/04/2023 16:00 | 79 COMUNALE | POGGIO SAN MARCELLO | VIA GIONCARE |
| REAL SASSOFERRATO | MONTE ROBERTO CALCIO | R | 01/04/2023 14:30 | 7064 COMUNALE SUPPLEMENTARE | PERGOLA | VIA MARTIRI DELLA LIBERTA' |
| ROSORA ANGELI | POL. SERRA SANT ABBONDIO | R | 01/04/2023 15:30 | 85 COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |

GIRONE D - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| BORGO MOLINO | NUOVA AQUILA | R | 31/03/2023 21:15 | 92 STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI" | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |
| EUROPA CALCIO COSTABIANCA | UNION PICENA | R | 31/03/2023 21:15 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| OSIMOSTAZIONE C.D. | ACLI VILLA MUSONE | R | 31/03/2023 20:45 | 74 COMUNALE "DARIO BERNACCHIA" | OSIMO | VIA CAMERANO, 5/B STAZIONE |
| PONTEROSSO CALCIO | ATLETICO ANCONA 1983 | R | 31/03/2023 21:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| REAL CASTELFIDARDO | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 31/03/2023 21:00 | 24 COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| ATLETICO CONERO | REAL PORTO SENIGALLIA | R | 01/04/2023 16:00 | 68 COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| POLVERIGI C5 | REAL CASEBRUCIATE | R | 01/04/2023 14:00 | 80 COMUNALE CAMPO"A" | POLVERIGI | VIA CIRCONVALLAZIONE |

CAMPIONATO UNDER 19 JUNIORES PROVINCIALI

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 26/03/2023

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 10 Giornata - R | | | | | AURORA CALCIO JESI | - REAL CAMERANESE | 2 - 1 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - PALOMBINA VECCHIA | 5 - 2 |  | | (1) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 0 - 1 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - PIETRALACROCE 73 | 1 - 2 |  | | LORETO A.D. | - AGUGLIANO POLVERIGI | 1 - 1 |  | | (1) - disputata il 27/03/2023 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Sig. Marco Marconi con la collaborazione del Sostituto Giudice Sportivo Sig. Massimo Giampaoletti e con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/03/2023, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 26/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NARRACCI ANTONIO | (LORETO A.D.) |  |  |  |

ALLENATORI

SQUALIFICA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TOMBESI FABIO | (REAL CAMERANESE) 2 gare |  |  |  |

Per insulti e minacce nei confronti di un giocatore della squadra avversaria.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PETROLINI ALESSANDRO | (AURORA CALCIO JESI) |  | VIGNOLI LORENZO | (AURORA CALCIO JESI) |
| ALBA ANDREA | (LORETO A.D.) |  | DE VITA FRANCESCO | (REAL CAMERANESE) |
| PINCI FRANCESCO | (REAL CAMERANESE) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GAMBINI RAFFAELE | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | PATARCA RICCARDO | (LORETO A.D.) |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LAPI MICHAEL JHONATA | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IX)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MIGLIO ALESSIO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VIETRI TOMMASO | (AURORA CALCIO JESI) |  | GAMBINI RAFFAELE | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORETTI LEONARDO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CIMMINO GIUSEPPE | (AURORA CALCIO JESI) |  | CLEMENTI ALESSANDRO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| MAGGIORI ALESSANDRO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | PIERANTONI LEONARDO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| SARTI LORENZO | (LORETO A.D.) |  | PIANGERELLI LEONARDO | (PALOMBINA VECCHIA) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LEGGIERI MATTIA | (REAL CAMERANESE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BIGI EDOARDO | (AURORA CALCIO JESI) |  | ANDREONI TOMMASO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| GIACONI LUCA | (LORETO A.D.) |  | BIAGINI MATTEO | (PALOMBINA VECCHIA) |
| POLICHISO ALESSIO | (PALOMBINA VECCHIA) |  | PIERDOMINICI DAVIDE | (REAL CAMERANESE) |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| F.C.D. REAL CAMERANESE | 38 | 19 | 12 | 2 | 5 | 49 | 26 | 23 | 0 |
| A.S.D. PIETRALACROCE 73 | 37 | 19 | 11 | 4 | 4 | 37 | 26 | 11 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 34 | 19 | 10 | 4 | 5 | 40 | 28 | 12 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 33 | 19 | 10 | 3 | 6 | 36 | 23 | 13 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 30 | 19 | 7 | 9 | 3 | 30 | 26 | 4 | 0 |
| A.S.D. SAN BIAGIO | 25 | 19 | 7 | 4 | 8 | 29 | 25 | 4 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 23 | 19 | 7 | 2 | 10 | 41 | 44 | -3 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 22 | 20 | 6 | 4 | 10 | 30 | 31 | -1 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 19 | 19 | 5 | 4 | 10 | 31 | 47 | -16 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 16 | 19 | 4 | 4 | 11 | 26 | 46 | -20 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 16 | 19 | 4 | 4 | 11 | 31 | 58 | -27 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone B) – 11R – Gara, PALOMBINA VECCHIA – JUNIORJESINA LIBERTAS del 01.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà martedì 04.04.2023 alle ore 20:30 - stesso campo.**

(Girone B) – 11R – Gara, SAN BIAGIO – LORETO del 01.04.2023, per concomitanza gara di categoria superiore ed accordi intercorsi tra le Società **si disputerà domenica 02.04.2023 alle ore 16:30 - stesso campo.**

PROGRAMMA GARE

GIRONE B - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| PIETRALACROCE 73 | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 01/04/2023 18:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| REAL CAMERANESE | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 01/04/2023 15:00 | 18 COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |
| AGUGLIANO POLVERIGI | AURORA CALCIO JESI | R | 02/04/2023 15:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| SAN BIAGIO | LORETO A.D. | R | 02/04/2023 16:30 | 73 COMUNALE SAN BIAGIO | OSIMO | VIA SAN BIAGIO 12/A |
| PALOMBINA VECCHIA | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 04/04/2023 20:30 | 42 COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |

CAMPIONATO UNDER 17 ALLIEVI PROVINCIALI 2^FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 22/03/2023

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 2 Giornata - R | | | | | NUOVA FOLGORE | - LORETO A.D. | 3 - 3 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 26/03/2023

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 3 Giornata - R | | | | | ATLETICO FABRIANO | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 9 - 1 |  | | SASSOFERRATO GENGA | - SENIGALLIA CALCIO | 5 - 2 |  | | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - DELLA ROVERE CALCIO | 4 - 6 |  | | TRECASTELLI POLISPORTIVA | - ACADEMY MAROTTAMONDOLFO | 3 - 2 |  | | (1) UNION TRE COLLI | - SSD MONSERRA 1996 SRL | 3 - 4 |  | | (1) - disputata il 23/03/2023 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 3 Giornata - R | | | | | (1) ATLETICO CONERO | - PALOMBINA VECCHIA | 2 - 5 |  | | JUNIORCALCIOANCONA | - GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 1 - 7 |  | | LORETO A.D. | - AURORA CALCIO JESI | 1 - 2 |  | | (1) PONTEROSSO CALCIO | - OSIMOSTAZIONE C.D. | 0 - 1 |  | | (2) S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - NUOVA FOLGORE | - | R | | (1) - disputata il 25/03/2023 | | | | | (2) - disputata il 28/03/2023 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Sig. Marco Marconi con la collaborazione del Sostituto Giudice Sportivo Sig. Massimo Giampaoletti e con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/03/2023, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 22/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GRACIOTTI LORIS | (LORETO A.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RAMIREZ MARTINEZ FABIAN ESTEBAN | (LORETO A.D.) |  | BERDAI SALIM | (NUOVA FOLGORE) |
| FERRETTI MARCO | (NUOVA FOLGORE) |  |  |  |

GARE DEL 23/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 350,00 UNION TRE COLLI (MATR.937911)  
Per insulti di tipo sessista nei riguardi dell'arbitro provenienti dal settore del pubblico. Sanzione di riferimento per il SGS euro 500 per il disposto di cui all'art. 28, co 1 e 4, C.G.S., con riferimento al disposto di cui 26, co 4, C.G.S.

Sanzione attenuata ex art. 13, co 2, C.G.S. stante l'assoluta episodicità del fatto e la provenienza da un'unica persona del pubblico.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SABBATINI LEONARDO | (SSD MONSERRA 1996 SRL) |  | BINI DANIEL | (UNION TRE COLLI) |

GARE DEL 25/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 200,00 PONTEROSSO CALCIO (MATR.204948)  
Per comportamento offensivo e minaccioso nei confronti dell'arbitro dopo una decisione tecnica assunta al 49^del II Tempo.

Tale condotta veniva reiterata dopo il termine della gara quando parte del pubblico si posizionava fuori dal cancello attendendo l'uscita dell'arbitro. Tale uscita risultava poi possibile anche grazie al fattivo intervento dell'allenatore della squadra ospite, mentre le persone continuavano a indirizzargli espressioni offensive.

ALLENATORI

SQUALIFICA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SOPRANZI CRISTIANO | (PONTEROSSO CALCIO) 3 gare |  |  |  |

Espulso per ver fatto indebito ingresso sul terreno di gioco in segno di protesta insultando e minacciando l'arbitro, dopo la notifica del provvedimento reiterava nella condotta. Tale comportamento continuava anche dopo il termine della gara fino a che l'arbitro non faceva ingresso nel proprio spogliatoio.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FABBRI GIACOMO | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| POLENTA ELIA | (ATLETICO CONERO) |  | PALPACELLI TEODORO | (PALOMBINA VECCHIA) |
| RIZZO ALESSIO | (PONTEROSSO CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ASCANI CRISTIAN | (PALOMBINA VECCHIA) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROTATORI LUCA | (AURORA CALCIO JESI) |  | PESARESI EDOARDO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| SKURA NIKOLAS | (SASSOFERRATO GENGA) |  | CIARIMBOLI FILIPPO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |
| PRIORI LUCA | (TRECASTELLI POLISPORTIVA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BARTOLONI LEONARDO | (ACADEMY MAROTTAMONDOLFO) |  | PORTO ANGELO | (ACADEMY MAROTTAMONDOLFO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DRAGHETTI NICOLO | (AURORA CALCIO JESI) |  | PIERONI VALENTINO | (AURORA CALCIO JESI) |
| STAFA MATTEO | (LORETO A.D.) |  | REDOWICZ ADRIAN | (SASSOFERRATO GENGA) |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSD MONSERRA 1996 SRL | 40 | 14 | 13 | 1 | 0 | 79 | 15 | 64 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 36 | 14 | 12 | 0 | 2 | 67 | 12 | 55 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 29 | 14 | 9 | 2 | 3 | 40 | 23 | 17 | 0 |
| A.S.D. JESI | 26 | 13 | 8 | 2 | 3 | 42 | 24 | 18 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 23 | 13 | 7 | 2 | 4 | 36 | 28 | 8 | 0 |
| A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO | 23 | 14 | 7 | 2 | 5 | 48 | 50 | -2 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 22 | 14 | 7 | 1 | 6 | 32 | 39 | -7 | 0 |
| A.S.D. TRECASTELLI POLISPORTIVA | 12 | 14 | 4 | 0 | 10 | 20 | 41 | -21 | 0 |
| A.S.D. UNION TRE COLLI | 11 | 14 | 3 | 2 | 9 | 21 | 45 | -24 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 10 | 14 | 3 | 1 | 10 | 20 | 44 | -24 | 0 |
| A.S.D. ACADEMY MAROTTAMONDOLFO | 7 | 14 | 2 | 1 | 11 | 17 | 49 | -32 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 3 | 14 | 1 | 0 | 13 | 25 | 77 | -52 | 0 |

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 36 | 13 | 12 | 0 | 1 | 40 | 7 | 33 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 33 | 12 | 11 | 0 | 1 | 46 | 10 | 36 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 28 | 12 | 9 | 1 | 2 | 38 | 12 | 26 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 25 | 13 | 8 | 1 | 4 | 39 | 22 | 17 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 21 | 13 | 6 | 3 | 4 | 33 | 23 | 10 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 15 | 13 | 4 | 3 | 6 | 31 | 32 | -1 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 12 | 12 | 3 | 3 | 6 | 33 | 24 | 9 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO CALCIO | 12 | 12 | 3 | 3 | 6 | 20 | 24 | -4 | 0 |
| S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL | 10 | 12 | 3 | 1 | 8 | 30 | 39 | -9 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 7 | 13 | 2 | 1 | 10 | 21 | 33 | -12 | 0 |
| A.S.D. JUNIORCALCIOANCONA | 0 | 13 | 0 | 0 | 13 | 4 | 109 | -10 | 0 |

VARIAZIONE CALENDARIO

**GIRONE B**:

La Società DELLA ROVERE CALCIO disputerà tutte le gare interne **alle ore 16:30 – stesso giorno e stesso campo.**

**VARIAZIONI GARE**

(Girone B) – 4R – Gara, MONSERRA 1996 – ATLETICO FABRIANO del 02.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà venerdì 31.03.2023 alle ore 17:30 - stesso campo.**

PROGRAMMA GARE

GIRONE B - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | JESI | R | 29/03/2023 18:00 | 56 "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| SSD MONSERRA 1996 SRL | ATLETICO FABRIANO | R | 31/03/2023 17:30 | 58 COMUNALE | MONTECAROTTO | VIA COLLE |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | MOIE VALLESINA A.S.D. | R | 01/04/2023 18:30 | 31 COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| DELLA ROVERE CALCIO | SASSOFERRATO GENGA | R | 01/04/2023 16:30 | 429 COMUNALE S.MICHELE AL FIUME | MONDAVIO | VIA LORETO |
| ACADEMY MAROTTAMONDOLFO | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 02/04/2023 10:00 | 410 COMUNALE MAROTTA | MONDOLFO | VIA MARTINI |
| JESI | TRECASTELLI POLISPORTIVA | R | 02/04/2023 10:30 | 47 COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE 2/A |
| SENIGALLIA CALCIO | UNION TRE COLLI | R | 02/04/2023 11:00 | 92 STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI" | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |

GIRONE C - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AURORA CALCIO JESI | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 01/04/2023 15:00 | 6062 COMUNALE "GIORDANO PETRACCINI" | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO, 21 |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | LORETO A.D. | R | 01/04/2023 16:00 | 7069 COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| UP CASTELFRETTESE SRL | JUNIORCALCIOANCONA | R | 01/04/2023 17:30 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| NUOVA FOLGORE | ATLETICO CONERO | R | 02/04/2023 15:00 | 3 VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |
| PALOMBINA VECCHIA | PONTEROSSO CALCIO | R | 02/04/2023 11:00 | 42 COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |

CAMPIONATO UNDER 17 ALLIEVI CADETTI 2^FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 26/03/2023

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 3 Giornata - R | | | | | AURORA CALCIO JESI | - GLS DORICA AN.UR | 2 - 1 |  | | (1) BIAGIO NAZZARO | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 4 - 3 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 2 - 3 |  | | (2) CIVITANOVESE CALCIO | - OSIMANA | 2 - 1 |  | | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - UNION PICENA | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 28/03/2023 | | | | | (2) - disputata il 25/03/2023 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Sig. Marco Marconi con la collaborazione del Sostituto Giudice Sportivo Sig. Massimo Giampaoletti e con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/03/2023, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 25/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TANCA GHEORGHE PAOLO | (CIVITANOVESE CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CODREA RICCARDO | (CIVITANOVESE CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORELLI LORENZO | (CIVITANOVESE CALCIO) |  | PEZZOLA CARLO | (CIVITANOVESE CALCIO) |
| VALORI TOMMASO | (CIVITANOVESE CALCIO) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ALBUQUERQUE CAMILO DENNIS | (UNION PICENA) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SCHIRALDI KEVIN | (GLS DORICA AN.UR) |  | PAOLETTI GIULIO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| PICCIONI GIOELE | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CECCHINI TOMMASO | (AURORA CALCIO JESI) |  | RIPANTI KEVIN ANDRES | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| GIULIANI RICCARDO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | CARINI LEONARDO | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |
| DAVID LUCKY TRUST | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  | MEI LORENZO | (UNION PICENA) |
| MELATINI ENRICO | (UNION PICENA) |  |  |  |

GARE DEL 28/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CIRULLI PIETRO | (BIAGIO NAZZARO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MASE MARTINO | (BIAGIO NAZZARO) |  | MECARELLI GIOVANNI | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOLLETTA CHRISTIAN | (BIAGIO NAZZARO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 34 | 14 | 11 | 1 | 2 | 50 | 30 | 20 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 29 | 13 | 9 | 2 | 2 | 64 | 14 | 50 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 28 | 14 | 9 | 1 | 4 | 45 | 33 | 12 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 25 | 14 | 8 | 1 | 5 | 53 | 34 | 19 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 25 | 14 | 8 | 1 | 5 | 38 | 28 | 10 | 0 |
| A.C.D. S.S. MACERATESE 1922 | 22 | 13 | 7 | 1 | 5 | 47 | 36 | 11 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 18 | 14 | 5 | 3 | 6 | 38 | 43 | -5 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 17 | 14 | 5 | 2 | 7 | 37 | 43 | -6 | 0 |
| SSDARL CIVITANOVESE CALCIO | 15 | 14 | 4 | 3 | 7 | 22 | 35 | -13 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 14 | 14 | 4 | 2 | 8 | 29 | 70 | -41 | 0 |
| A.S.D. UNION PICENA | 8 | 14 | 2 | 2 | 10 | 16 | 32 | -16 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 4 | 14 | 1 | 1 | 12 | 20 | 61 | -41 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone B) – 4R – Gara, OSIMANA – AURORA CALCIO JESI del 02.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà sabato 01.04.2023 alle ore 15:15 - stesso campo.**

PROGRAMMA GARE

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | CIVITANOVESE CALCIO | R | 01/04/2023 15:00 | 49 COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| OSIMANA | AURORA CALCIO JESI | R | 01/04/2023 15:15 | 71 COMUNALE "SANTILLI" | OSIMO | VIA MOLINO MENSA |
| GLS DORICA AN.UR | GIOVANE ANCONA CALCIO | R | 02/04/2023 15:00 | 4 COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETTE | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 02/04/2023 10:00 | 65 COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO V | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| S.S. MACERATESE 1922 | BIAGIO NAZZARO | R | 02/04/2023 15:00 | 301 "DELL'ANFITEATRO" V. POTENZA | MACERATA | VIA ANFITEATRO VILLA POTENZA |
| UNION PICENA | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 02/04/2023 18:00 | 332 "FERRUCCIO ORSELLI" | POTENZA PICENA | VIA DELLO SPORT |

GIRONE B - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | S.S. MACERATESE 1922 | R | 04/04/2023 15:30 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |

CAMPIONATO UNDER 15 GIOVANISSIMI PROVINCIALI 2^FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 26/03/2023

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 3 Giornata - R | | | | | (1) AGUGLIANO POLVERIGI | - BORGHETTO | 0 - 6 |  | | FILOTTRANESE A.S.D. | - PASSATEMPESE | 5 - 2 |  | | JESI | - SASSOFERRATO GENGA | 4 - 1 |  | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - UP CASTELFRETTESE SRL | 2 - 4 |  | | (1) SSD MONSERRA 1996 SRL | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 25/03/2023 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 3 Giornata - R | | | | | CAMERANO CALCIO | - VILLA MUSONE | 1 - 3 |  | | (1) FC VALLEMIANO | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 0 - 16 |  | | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - OSIMOSTAZIONE C.D. | 2 - 7 |  | | GLS DORICA AN.UR | - ATLETICO CONERO | 1 - 3 |  | | OSIMANA | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 7 - 1 |  | | (1) - disputata il 25/03/2023 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Sig. Marco Marconi con la collaborazione del Sostituto Giudice Sportivo Sig. Massimo Giampaoletti e con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/03/2023, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 25/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DONNINELLI EMANUEL | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 30,00 JESI (MATR.955620)  
Per mancanza acqua calda nello spogliatoio dell'arbitro.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER TRE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MEHILLI PIERKOZMA | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

Espulso per doppia ammonizione, alla notifica del provvedimento indirizzava all'arbitro espressioni offensive.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| EHIGIE KELVIN | (CAMERANO CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TABOUBI MOHAMED HASSEN | (CAMERANO CALCIO) |  | LEO MARIO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| CARANCINI SIMONE | (FILOTTRANESE A.S.D.) |  | SOBZE KALLIL | (FILOTTRANESE A.S.D.) |
| KASSA ARNOLD DAVIDE | (OSIMANA) |  | RIDOLFI ALESSIO | (PASSATEMPESE) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CORI TOMMASO | (CAMERANO CALCIO) |  | AMATO LORENZO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| BALLARINI VALERIO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | LANCIONI VANNI | (FILOTTRANESE A.S.D.) |
| MESCHINI DIEGO | (FILOTTRANESE A.S.D.) |  | ZITTI MATTIA EZEQUIEL | (FILOTTRANESE A.S.D.) |
| PORRU LEONARDO | (PASSATEMPESE) |  | GIAMPECHINI GIANLUCA | (VILLA MUSONE) |
| VENDITTI MATTIA | (VILLA MUSONE) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSD MONSERRA 1996 SRL | 30 | 12 | 10 | 0 | 1 | 29 | 8 | 21 | 0 |
| A.S.D. JESI | 29 | 13 | 9 | 2 | 1 | 37 | 7 | 30 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 28 | 13 | 9 | 1 | 2 | 47 | 15 | 32 | 0 |
| S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL | 21 | 13 | 7 | 0 | 5 | 33 | 28 | 5 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 14 | 13 | 4 | 2 | 6 | 23 | 27 | -4 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 13 | 12 | 4 | 1 | 5 | 13 | 16 | -3 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 13 | 13 | 4 | 1 | 7 | 21 | 26 | -5 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 7 | 13 | 2 | 1 | 9 | 16 | 42 | -26 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 7 | 13 | 2 | 1 | 9 | 8 | 42 | -34 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 6 | 13 | 1 | 3 | 7 | 14 | 30 | -16 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 0 | 12 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| C.S. VILLA MUSONE | 39 | 13 | 13 | 0 | 0 | 125 | 10 | 115 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 28 | 12 | 9 | 1 | 2 | 69 | 12 | 57 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 28 | 13 | 9 | 1 | 3 | 64 | 13 | 51 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 26 | 12 | 8 | 2 | 2 | 29 | 14 | 15 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO CALCIO | 20 | 12 | 6 | 2 | 4 | 30 | 22 | 8 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 16 | 13 | 5 | 1 | 7 | 38 | 30 | 8 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 16 | 13 | 5 | 1 | 7 | 25 | 34 | -9 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 13 | 13 | 4 | 1 | 8 | 39 | 29 | 10 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 13 | 13 | 4 | 1 | 8 | 23 | 37 | -14 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 3 | 13 | 1 | 0 | 12 | 9 | 121 | -11 | 0 |
| A.S.D. FC VALLEMIANO | -1 | 13 | 0 | 0 | 13 | 5 | 140 | -13 | 1 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone C) – 4R – Gara, PASSATEMPESE – JUNIUORJESINA LIBERTAS del 02.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà sabato 01.04.2023 alle ore 16:00 sul campo Comunale Polivalente “Montetorto” Loc. Casenuove – Osimo.**

(Girone C) – 4R – Gara, BORGHETTO – MONSERRA 1996 del 01.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà lunedì 03.04.2023 alle ore 18:30 - stesso campo.**

(Girone D) – 4R – Gara, OSIMOSTAZIONE C.D. – FC VALLEMIANO del 02.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà sabato 01.04.2023 alle ore 18:30 - stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE C - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| PASSATEMPESE | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 01/04/2023 16:00 | 6068 POLIVALENTE MONTETORTO | OSIMO | VIA CASE NUOVE |
| LE TORRI CASTELPLANIO | FILOTTRANESE A.S.D. | R | 02/04/2023 10:30 | 85 COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| SASSOFERRATO GENGA | AGUGLIANO POLVERIGI | R | 02/04/2023 10:30 | 45 COMUNALE - PIAGGE DEL PRETE | GENGA | PIAGGE DEL PRETE |
| UP CASTELFRETTESE SRL | JESI | R | 02/04/2023 11:00 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| BORGHETTO | SSD MONSERRA 1996 SRL | R | 03/04/2023 18:30 | 66 PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |

GIRONE D - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| OSIMOSTAZIONE C.D. | FC VALLEMIANO | R | 01/04/2023 18:30 | 74 COMUNALE "DARIO BERNACCHIA" | OSIMO | VIA CAMERANO, 5/B STAZIONE |
| PONTEROSSO CALCIO | GLS DORICA AN.UR | R | 01/04/2023 15:30 | 8 CAMPO "BRISIGHELLI" PONTEROSSO | ANCONA | VIA RUGGERI |
| VILLA MUSONE | OSIMANA | R | 01/04/2023 15:30 | 338 VILLA MUSONE | RECANATI | VIA TURATI |
| ATLETICO CONERO | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 02/04/2023 11:00 | 68 COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | CAMERANO CALCIO | R | 02/04/2023 11:00 | 24 COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |

CAMPIONATO UNDER 15 GIOVANISSIMI PROVINCIALI CADETTI

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 25/03/2023

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 10 Giornata - R | | | | | (1) GIOVANE ANCONA CALCIO | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 0 - 1 |  | | (2) MARINA CALCIO | - BORGHETTO | 4 - 0 |  | | (1) NUOVA FOLGORE | - BIAGIO NAZZARO | 3 - 1 |  | | (1) OSIMANA | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 10 - 2 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - LE TORRI CASTELPLANIO | - | R | | SSD MONSERRA 1996 SRL | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 0 - 3 |  | | UP CASTELFRETTESE SRL | - FABRIANO CERRETO | 1 - 7 |  | | (1) - disputata il 26/03/2023 | | | | | (2) - disputata il 27/03/2023 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 10 Giornata - R | | | | | (1) AURORA CALCIO JESI sq.B | - VILLA MUSONE | 0 - 4 |  | | F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | - GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | 1 - 4 |  | | OSIMOSTAZIONE C.D. | - SENIGALLIA CALCIO sq.B | 5 - 2 |  | | PALOMBINA VECCHIA | - OSIMANA sq.B | - | R | | (1) S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - NUOVA FOLGORE sq.B | 8 - 0 |  | | (1) - disputata il 26/03/2023 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Sig. Marco Marconi con la collaborazione del Sostituto Giudice Sportivo Sig. Massimo Giampaoletti e con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 29/03/2023, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 25/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PELLACCHIA MATTEO | (FABRIANO CERRETO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRUNETTI LORENZO | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MASSACCESI SIMONE | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |  | TURCHI ALESSANDRO | (F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B) |
| MARCELLINI ALESSANDRO | (FABRIANO CERRETO) |  |  |  |

GARE DEL 26/ 3/2023

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TASHI ANASTASIO | (NUOVA FOLGORE) |  | ABDESSALEM NOURDIN | (NUOVA FOLGORE sq.B) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PECCI ENRICO MARIA | (AURORA CALCIO JESI sq.B) |  | CARDINALETTI FEDERICO | (BIAGIO NAZZARO) |
| MIMOTTI FILIPPO | (BIAGIO NAZZARO) |  | CHERITI BILEL | (NUOVA FOLGORE) |

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 59 | 24 | 19 | 2 | 3 | 73 | 24 | 49 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 53 | 24 | 17 | 2 | 5 | 101 | 62 | 39 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 46 | 23 | 14 | 4 | 5 | 85 | 31 | 54 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 46 | 23 | 14 | 4 | 5 | 93 | 48 | 45 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 46 | 23 | 14 | 4 | 5 | 72 | 44 | 28 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 38 | 23 | 12 | 2 | 9 | 94 | 59 | 35 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 37 | 23 | 11 | 4 | 8 | 67 | 41 | 26 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 37 | 24 | 11 | 4 | 9 | 77 | 81 | -4 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 32 | 23 | 10 | 2 | 11 | 52 | 65 | -13 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 28 | 24 | 8 | 4 | 12 | 60 | 72 | -12 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 21 | 22 | 6 | 3 | 13 | 36 | 65 | -29 | 0 |
| SSD MONSERRA 1996 SRL | 21 | 23 | 6 | 3 | 14 | 33 | 74 | -41 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 17 | 23 | 5 | 2 | 16 | 44 | 78 | -34 | 0 |
| S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL | 15 | 23 | 5 | 0 | 18 | 48 | 88 | -40 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 5 | 23 | 1 | 2 | 20 | 23 | 126 | -10 | 0 |

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| sq.B GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | 59 | 23 | 19 | 2 | 2 | 108 | 26 | 82 | 0 |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 58 | 22 | 19 | 1 | 2 | 84 | 24 | 60 | 0 |
| sq.B BIAGIO NAZZARO sq.B | 42 | 22 | 13 | 3 | 6 | 85 | 44 | 41 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 40 | 22 | 12 | 4 | 6 | 78 | 54 | 24 | 0 |
| sq.B NUOVA FOLGORE sq.B | 39 | 23 | 12 | 3 | 8 | 78 | 61 | 17 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 32 | 23 | 10 | 2 | 11 | 41 | 55 | -14 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO CALCIO | 31 | 22 | 9 | 4 | 9 | 52 | 51 | 1 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 31 | 22 | 10 | 1 | 11 | 47 | 72 | -25 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 30 | 22 | 8 | 6 | 8 | 64 | 51 | 13 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 29 | 23 | 9 | 2 | 12 | 64 | 62 | 2 | 0 |
| sq.B SENIGALLIA CALCIO sq.B | 17 | 23 | 5 | 2 | 16 | 49 | 66 | -17 | 0 |
| sq.B OSIMANA sq.B | 17 | 22 | 5 | 2 | 15 | 42 | 99 | -57 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 16 | 22 | 5 | 2 | 15 | 36 | 82 | -46 | 1 |
| sq.B AURORA CALCIO JESI sq.B | 10 | 23 | 2 | 4 | 17 | 36 | 117 | -81 | 0 |

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE (Marco Marconi)**

VARIAZIONE CALENDARIO

**GIRONE A**:

La Società LE TORRI CASTELPLANIO disputerà tutte le gare interne **alle ore 17:00 – stesso giorno e stesso campo.**

**VARIAZIONI GARE**

(Girone A) – 11R – Gara, LE TORRI CASTELPLANIO – OSIMANA del 01.04.2023, per concomitanza gara di categoria superiore ed accordi intercorsi tra le Società **si disputerà lunedì 03.04.2023 alle ore 17:00 - stesso campo.**

(Girone A) – 11R – Gara, BIAGIO NAZZARO – MONSERRA 1996 del 01.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà mercoledì 05.04.2023 alle ore 18:00 - sul campo Comunale “Novelli”- Serra De Conti.**

(Girone A) – 11R – Gara, FABRIANO CERRETO – GIOVANE ANCONA CALCIO del 01.04.2023, per concomitanza gara di categoria superiore ed accordi intercorsi tra le Società **si disputerà** **alle ore 18:00 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone B) – 11R – Gara, BIAGIO NAZZARO SQ.B – F.C. VIGOR SENIGALLIA SQ.B del 02.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà sabato 01.04.2023 alle ore 18:00 - stesso campo.**

(Girone B) – 11R – Gara, VILLA MUSONE – F.C. VIGOR SENIGALLIA SQ.B del 05.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà giovedì 06.04.2023 alle ore 16:30 - stesso campo.**

(Girone B) – 11R – Gara, NUOVA FOLGORE SQ.B – PALOMBINA VECCHIA del 02.04.2023, per accordi intercorsi tra le Società **si disputerà giovedì 06.04.2023 alle ore 19:00 - sul campo Comunale “Sorrentino”- Loc. Collemarino - Ancona.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE A - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | MARINA CALCIO | R | 01/04/2023 15:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| FABRIANO CERRETO | GIOVANE ANCONA CALCIO | R | 01/04/2023 18:00 | 7039 ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | UP CASTELFRETTESE SRL | R | 01/04/2023 15:30 | 87 COMUNALE | SAN MARCELLO | VIA FONTI |
| LE TORRI CASTELPLANIO | OSIMANA | R | 01/04/2023 17:00 | 85 COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| AURORA CALCIO JESI | SENIGALLIA CALCIO | R | 02/04/2023 10:30 | 6062 COMUNALE "GIORDANO PETRACCINI" | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO, 21 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | NUOVA FOLGORE | R | 02/04/2023 10:30 | 54 COMUNALE "G.SCIREA" | MAIOLATI SPONTINI | VIA OLIMPIA |
| BIAGIO NAZZARO | SSD MONSERRA 1996 SRL | R | 05/04/2023 18:00 | 97 COMUNALE "NOVELLI" | SERRA DE' CONTI | VIA S. MARIA |

GIRONE B - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| LORETO A.D. | BIAGIO NAZZARO sq.B | R | 29/03/2023 16:00 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |

GIRONE B - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| BIAGIO NAZZARO sq.B | F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | R | 01/04/2023 18:00 | 103 COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | PONTEROSSO CALCIO | R | 02/04/2023 11:15 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| GLS DORICA AN.UR | OSIMOSTAZIONE C.D. | R | 02/04/2023 11:15 | 4 COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETTE | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| LORETO A.D. | AURORA CALCIO JESI sq.B | R | 02/04/2023 11:15 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| SENIGALLIA CALCIO sq.B | OSIMANA sq.B | R | 02/04/2023 15:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| VILLA MUSONE | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 02/04/2023 11:00 | 338 VILLA MUSONE | RECANATI | VIA TURATI |

GIRONE B - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| PONTEROSSO CALCIO | GLS DORICA AN.UR | R | 05/04/2023 16:00 | 8 CAMPO "BRISIGHELLI" PONTEROSSO | ANCONA | VIA RUGGERI |

GIRONE B - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| VILLA MUSONE | F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | R | 06/04/2023 16:30 | 338 VILLA MUSONE | RECANATI | VIA TURATI |

GIRONE B - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| NUOVA FOLGORE sq.B | PALOMBINA VECCHIA | R | 06/04/2023 19:00 | 5 COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMARI | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |

**ATTIVITA’ DI BASE**

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA-Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **MACERATA-Recanati** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **Lunedì 03/04/2023** presso lo Stadio **Nicola Tubaldi – RECANATI – Viale Moro**

**CATEGORIA: UNDER 14 MASCHILE ore 15.10**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NR | COGNOME | NOME | DATA NASCITA | SOCIETA’ |
| 1 | ADAMO | CHRISTIAN | 20/06/2009 | OSIMOSTAZIONE |
| 2 | BOTTONI | TOMMASO | 07/11/2009 | CASTELFIDARDO |
| 3 | CAPORALONI | MARCO | 13/03/2009 | NUOVA FOLGORE |
| 4 | DOMIZI | FEDERICO | 05/09/2009 | UNITED CIVITANOVA |
| 5 | FRANCA | ALESSIO | 16/10/2009 | GIOVANE ANCONA |
| 6 | GIOACCHINI | GIULIO | 24/01/2009 | GIOVANE ANCONA |
| 7 | GIRONELLA | MATTIA | 01/04/2009 | CORRIDONIA |
| 8 | IMBACCIARELLA | DIEGO | 22/04/2009 | VILLA MUSONE |
| 9 | LEO | MARIO | 27/02/2009 | CANDIA |
| 10 | LORENZI | FABIO | 10/04/2009 | TOLENTINO |
| 11 | MACRINA | MATTEO | 17/03/2009 | GIOVANE ANCONA |
| 12 | MALAVENDA | NICOLA | 23/09/2009 | NUOVA FOLGORE |
| 13 | MEHMEDI | HEKREM | 09/10/2009 | UNION PICENA |
| 14 | MIMOTTI | FILIPPO | 29/03/2009 | BIAGIO NAZZARO |
| 15 | MONALDI | SAMUELE | 28/04/2009 | VILLA MUSONE |
| 16 | RAFFAELLI | GIOVANNI | 12/01/2009 | SS MACERATESE 1922 |
| 17 | ROCCHETTI | MATTEO | 06/04/2009 | ROBUR |
| 18 | SILEONI | ALESSANDRO | 25/02/2009 | SS MACERATESE 1922 |
| 19 | SPARVOLI | RICCARDO | 28/06/2009 | SETTEMPEDA |
| 20 | ZACCONI | LORENZO | 12/03/2009 | MONTEMILONE POLLENZA |

**CATEGORIA: UNDER 13-14 FEMMINILE ore 15.10**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NR | COGNOME | NOME | DATA NASCITA | SOCIETA’ |
| 1 | ABRAM | MAYA | 19/02/2009 | ANCONA RESPECT 2001 |
| 2 | BARTOCCI | ASIA | 31/03/2009 | LF JESINA FEMMINILE |
| 3 | BERARDI | MARIA | 19/04/2010 | GIOVANE ANCONA |
| 4 | CARBONETTI | ELENA | 09/04/2009 | RECANATESE |
| 5 | CARLONI | VITTORIA | 12/01/2009 | LF JESINA FEMMINILE |
| 6 | CICCARELLI | MYA | 29/09/2009 | LF JESINA FEMMINILE |
| 7 | CIMARELLI | ASIA | 17/02/2009 | ANCONA RESPECT 2001 |
| 8 | CROGNALETTI | GIOIA | 09/05/2009 | LF JESINA FEMMINILE |
| 9 | DOLCINI | MICHELA | 28/03/2009 | ANCONA RESPECT 2001 |
| 10 | GIACOMINI | SOFIA | 22/08/2009 | VALDICHIENTI PONTE |
| 11 | LESKAJ | LORENA | 08/08/2010 | YFIT |
| 12 | LISICA | SOPHIA | 17/05/2009 | MARINA CALCIO |
| 13 | LUCESOLI | ALICE | 26/05/2009 | LF JESINA FEMMINILE |
| 14 | MERLONGHI | SOFIA | 05/01/2009 | VALDICHIENTI PONTE |
| 15 | MORETTI | REBECCA | 08/07/2/009 | VALDICHIENTI PONTE |
| 16 | PAOLONI | ALICE | 15/07/2009 | RECANATESE |
| 17 | PRINCIPI | GIULIA | 15/02/2009 | RECANATESE |
| 18 | RITA | GLORIA | 14/10/2010 | YFIT |
| 19 | SIMONETTI | ELISA | 08/05/2010 | RECANATESE |
| 20 | TOMASSONI | GIULIA | 30/01/2010 | YFIT |

**CATEGORIA: UNDER 13 MASCHILE ore 15.10**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NR | COGNOME | NOME | DATA NASCITA | SOCIETA’ |
| 1 | BAGAZZOLI | NICOLA | 16/05/2010 | TOLENTINO |
| 2 | CAPPELLETTI | FRANCESCO | 26/02/2010 | CAMERINO CASTELRAIMONDO |
| 3 | CARIAS ROSA | TIAGO LEONARDO | 27/01/2010 | ROBUR |
| 4 | CERESOLI | LORIS | 28/06/2010 | MOIE VALLESINA |
| 5 | CHEBBI | ALESSANDRO | 17/09/2010 | JUNIORJESINA LIBERTAS |
| 6 | COSCIA | CHRISTIAN | 19/02/2010 | UNITED CIVITANOVA |
| 7 | DJORIC | KRISTIAN | 09/09/2010 | SALESIANA VIGOR |
| 8 | GIAMPAOLETTI | MIRCO | 12/01/2010 | MOIE VALLESINA |
| 9 | GIANANGELI | MATTIA | 04/09/2010 | JUNIORJESINA LIBERTAS |
| 10 | GRACIOTTI | FEDERICO | 08/09/2010 | NUOVA FOLGORE |
| 11 | MACCARONI | FEDERICO | 01/10/2010 | MONTEFANO |
| 12 | MARASCA | ELIA | 07/12/2010 | JUNIORJESINA LIBERTAS |
| 13 | MARSILI | MATTIA | 23/03/2010 | TOLENTINO |
| 14 | MENGHI | NICOLAS | 08/10/2010 | MONTEMILONE POLLENZA |
| 15 | MORICHETTI | GIULIO | 12/03/2010 | UNION PICENA |
| 16 | PERSICHINI | ATHOS | 30/11/2010 | MONTEMILONE POLLENZA |
| 17 | PRINCIPI | NICOLAS | 03/01/2010 | SS MACERATESE 1922 |
| 18 | RE | GABRIELE | 27/04/2010 | CAMERINO CASTELRAIMONDO |
| 19 | ROMAGNOLI | DIEGO | 02/12/2010 | ROBUR |
| 20 | RUGGERI | TOMMASO | 20/07/2010 | SETTEMPEDA |

I calciatori e le calciatrici convocati dovranno presentarsi puntuali e muniti del kit personale di giuoco, oltre a parastinchi, certificato di idoneità per l’attività agonistica, un paio di scarpe ginniche e un paio di scarpe da calcio.

La seduta di allenamento si svolgerà presso il Centro Federale Territoriale nel pieno rispetto delle normative in vigore, indicazioni generali finalizzate al contenimento dell’emergenza COVID-19. Per le convocazioni cui sopra, valgono le indicazioni generali emanate dalla FIGC con il protocollo datato 22 dicembre 2022 VERSIONE 2 per la pianificazione, l'organizzazione e la gestione delle attività dilettantistiche e giovanili per la Stagione Sportiva 2022/2023- allenamenti, attività pre-gara e gare di tutte le categorie agonistiche e di base, di livello Nazionale-Regionale e Provinciale, non direttamente disciplinato da altro protocollo FIGC. Per qualsiasi comunicazione contattare:

**Responsabile Tecnico C.F.T**.: **Giacomo GENTILUCCI – 334 1661703**

e-mail: [marche.sgs@figc.it](mailto:marche.sgs@figc.it) -[base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)- [cft.marchesgs@figc.it](mailto:cft.marchesgs@figc.it)

In caso di indisponibilità motivata dei calciatori convocati, le Società devono darne immediata comunicazione contattando il Responsabile Tecnico, inviando la relativa certificazione per l’assenza.

**STAFF**

Responsabile Organizzativo Regionale C.F.T.: Floriano Marziali

Responsabile Tecnico C.F.T.: Giacomo Gentilucci

Istruttore Under 13-14 F: Andrea Pierini

Istruttore Under 14 M: Matteo Troncon

Istruttore Under 13 M: Daniel Del Monte

Preparatore dei portieri: Matteo Pazzi

Preparatore Atletico Damian Javier Fernando

Medico Fabio Santelli

Fisioterapisti: Michele Gennuso

Psicologo: Giovanni Caproni

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 07/04/2023.**

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 29/03/2023**

|  |  |
| --- | --- |
| **Il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |